



Le deuxième numéro de la « Lettre du CSM » vient de paraître...

Après un premier numéro sorti en décembre 2014, la deuxième édition de la « Lettre du CSM » vient de paraître en version française et anglaise. Elle est téléchargeable sur le site du CSM (<http://www.centrescientifique.mc>, rubrique Actualités). Au sommaire de ce numéro vous trouverez les dernières informations concernant nos activités de ces 6 derniers mois, dont l'arrivée de deux nouvelles équipes en Biologie Médicale (l'équipe Biothérapies Appliquées aux Handicaps Neuromusculaires et l'équipe Écosystème intestinal), l'organisation de deux événements importants (l'atelier sur l'économie de l'acidification des océans et le congrès international sur les thérapies cellulaires innovantes du sang de cordon), les actions du CSM pour la COP21, mais aussi les travaux réalisés, les publications majeures, les missions de terrain...

Photo : La page de couverture du numéro 2 de la Lettre du CSM.

Pour toute information, contacter le Prof Denis Allemand : allemand@centrescientifique.mc